25 April 2024



### Erfolgreicher Aktionstag der Händehygiene in der Kurparkklinik

Heilbad Heiligenstadt – Am 25. April versammelten sich in der Kurparkklinik Mitarbeiter, Gäste und Partner, um gemeinsam am Aktionstag der Händehygiene teilzunehmen. Unter dem motivierenden Motto "Hand in Hand für Ihre Gesundheit" bot die renommierte Fachklinik für Orthopädie und Innere Medizin ein umfangreiches Programm, das nicht nur informative Einblicke in die Bedeutung der Händehygiene gewährte, sondern auch das Engagement und die Zusammenarbeit verschiedener Akteure hervorhob.

Trotz des traditionellen "Clean Care Save Lives"-Aktionstags der Weltgesundheitsorganisation, der symbolisch für die fünf Finger einer Hand am 5. Mai stattfindet, entschied sich die Kurparkklinik bewusst für eine Vorverlegung ihres Aktionstags auf den 25.04.2024. Diese Entscheidung erwies sich als klug, da sie eine breitere Teilnahme und Sensibilisierung ermöglichte und somit die Veranstaltung zu einem vollen Erfolg machte.

Die Zusammenarbeit zwischen der Kurparkklinik und dem Gesundheitsamt des Landkreises Eichsfeld war von zentraler Bedeutung für die Organisation und Durchführung dieses Events. Ein besonders bemerkenswerter Aspekt war die Einbeziehung der jungen Generation in Form der 1. Klasse der Lorenz-Kellner-Schule. Die Schülerinnen und Schüler waren voller Enthusiasmus beim Händewaschprojekt des Gesundheitsamts dabei, das von Frau Kruse betreut wurde. Die Kinder lernten nicht nur die praktische Bedeutung der Händehygiene, sondern trugen auch aktiv zur Sensibilisierung bei, indem sie ihre neu gewonnenen Kenntnisse mit dem Geschäftsführer der Klinikgesellschaft und dem anwesenden Bürgermeister von Heilbad Heiligenstadt teilten.

Die offizielle Eröffnung des Tages wurde von Prof. Dr. Dr. Buhmann, Dr. Kesting und Frau Schneemann als Amtsärztin vorgenommen, was den Startschuss für einen informativen und interaktiven Tag bildete. Das Hygieneteam der Klinik demonstrierte die richtige Technik der Händedesinfektion, während Besucher die Möglichkeit hatten, in einem praktischen Test unter Schwarzlicht vergessene Stellen zu identifizieren – eine Demonstration, die sowohl lehrreich als auch unterhaltsam war.

Gloria Brand, die hygienebeauftragte Funktionsmitarbeiterin der Klinik, betonte die essenzielle Bedeutung einer korrekten Händehygiene für die Gesundheit aller Beteiligten. Das Gesundheitsamt des Landkreises Eichsfeld nutzte die Gelegenheit, um über wichtige Themen wie Vorsorgevollmachten und Betreuungsrecht zu informieren und kostenlose Check-ups anzubieten, die von den Besuchern geschätzt wurden.

Ein weiterer Höhepunkt des Tages war das Hygiene-Quiz, das nicht nur informative Fragen rund um das Thema Händehygiene beinhaltete, sondern auch attraktive Preise wie Fangopackungen und Karten für das Vitalpark OpenAir mit Ronan Keating versprach. Die Teilnehmer waren mit Eifer dabei und genossen den anspruchsvollen und auch spielerischen Wettbewerb.

25 April 2024



Insgesamt war der Aktionstag der Händehygiene in der Kurparkklinik ein inspirierendes Ereignis, das nicht nur dazu beitrug, das Bewusstsein für die Bedeutung der Händehygiene zu erhöhen, sondern auch die Zusammenarbeit zwischen verschiedenen Institutionen und die aktive Beteiligung der Gemeinschaft unterstrich. Es war ein Tag voller Engagement, Wissensaustausch und praktischer Erfahrungen, der einen nachhaltigen Eindruck bei allen Teilnehmern hinterließ und das Streben nach einer gesünderen Zukunft unterstützte.



Kinder der Lorenz Kenner Schule - 1. Klasse - Händewaschprojekt



Kinder der Lorenz Kenner Schule - 1. Klasse - Händeabdruck mit Farbe





Kinder der Lorenz Kenner Schule - 1. Klasse – im Gespräch mit dem Bürgermeister



Kinder der Lorenz Kenner Schule - 1. Klasse - mit Bürgermeister und Geschäftsführer





Offizielle Eröffnung (Prof. Dr. Dr. Buhmann, Dr. Kesting, Frau Schneemann)



Kontrolle der Händehygiene mit Schwarzlicht – Anett Nolte erklärt einer Praktikantin





Für jeden eine Tüte mit Infos.



Hautfeuchtemessung



Kontrolle der Händehygiene mit Schwarzlicht – am Stand der Firma Hartmann





Frau Kruse vom Gesundheitsamt fungiert als Fee und zieht die Preise des Quiz